

月報 山中比叡平

2019年1月1日発行

新年にあたって

山中比叡平学区自治連合会
会長 持田貞彦

山中比叡平学区の皆様、新年おめでとうございます。昨年度は学区自治連合会の取り組みにご協力いただき、改めて感謝申し上げます。

新たな変革で自分たちの地域は自分たちでつくる

山中比叡平学区では、少子高齢化社会の中で新たな変革の時期を迎えています。学区内において活動する各種団体も類似事業の整理や見直し、効率的な組織運営が求められています。そのため、昨年9月には「山中比叡平まちづくり協議会設立準備会」を発足させました。(裏面へ)



1月 ゴミカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
		1(元日)	2	3	4	5
		年始休み	年始休み	年始休み	燃やせるごみ	燃やせないごみ
6	7	8	9	10	11	12
こども図書館	プラ容器包装	燃やせるごみ		ペットボトル	燃やせるごみ	紙ごみ
13	14(成人の日)	15	16	17	18	19
こども図書館	プラ容器包装	燃やせるごみ	古紙回収	かん	燃やせるごみ	透明びん、茶色びん
20	21	22	23	24	25	26
こども図書館	プラ容器包装	燃やせるごみ		ペットボトル	燃やせるごみ	紙ごみ こども図書館
27	28	29	30	31		
こども図書館	プラ容器包装	燃やせるごみ				

* こども図書館 開館日 日曜、第四土曜

* 祝日もごみの収集をします 12/31-1/3は年末年始の休みです

大津市全体を見渡せば、それぞれの地域には、それぞれの特殊性や抱える課題の違いがあります。設立される「まちづくり協議会」とは、自分たちの地域の実情に合わせ様々な地域の課題の解決に向けて地域と行政が協働して取り組んでいくことに大きな特徴があります。昨年度は小学校支援を柱として大きな成果を上げてきています。**PTA** を中心として「山と街のまん中暮らし」というチラシもできています。新年からは、このチラシを広めてください。若者の力でできました。新しいまちづくりを進めていく上で若者の力が必要です。このチラシを活用し、新しい街づくりを進めていきましょう。

セアカゴケグモに注意

2018年11月30日に水道山で工事をしていた業者が1匹のセアカゴケグモを見つけました。学区自主防災会が12月2日に調査したところ、住民交流センター向かいの水道山入り口内の溝蓋の下に大量のセアカゴケグモとその卵囊があることが分かりました。

12月4日に企業局が依頼した業者が溝と蓋にいたクモと卵囊（それぞれ100程度）を全て駆除しましたが、周辺にはまだ残っています。2014年6月にも三丁目で1匹見つかっていました。

今回の大量発生により、セアカゴケグモはすでに学区全域に広がっているものと思われます。日当たりのよい側溝の蓋（グレーチング）の裏には特に多いので、素手で触らないようにして下さい。子供が知らずに触らないように教えておいて下さい。噛まれたことによる日本での死亡例はありませんが、噛まれた時は毒を洗い流して、すぐに病院に行ってください。



地域PRパンフレットできました！

子育て世代に山中比叡平学区をPRするパンフレット、「山と街のまん中暮らし」みなさまのご厚意・ご協力のもと完成いたしました！

一部ずつみなさまに配布いたしますので、ぜひご覧ください。子育て世代を中心に、お渡しいただけましたら幸いです。部数が必要な場合は、市民センターに配置してありますので、お立ち寄りの際お持ちください。この地域にたくさんのおともたちの声が溢れるよう、みなさまのご協力よろしく願いいたします！

（だいらっこ夢プロジェクト 比叡平小学校PTA 山中比叡平学区自治連合会）